

CONSEJO SOCIAL

El Consejo Social de la Universidad de Alcalá ha fallado su III Premio a la “Transferencia de conocimiento Universidad-Sociedad”, en sus dos categorías, tras las reuniones celebradas por los Jurados los días 30 de junio y 8 de julio.

En la categoría de Humanidades y Ciencias Sociales y Jurídicas, los ganadores han sido los Profs. Dres.: D. Antonio García Tabuenca, T.U. de Economía Aplicada; D. José Luis Crespo Espert, T.U. de Economía Financiera y Contabilidad; D. Federico Pablo Martí, T.U. de Economía Aplicada y el ayudante de investigación, doctorando D. Fernando Javier Crecente Romero, todos ellos de la Universidad de Alcalá, que recibirán 18.000,- € en concepto de premio.

El trabajo presentado versa sobre **“La actividad emprendedora. Empresas y empresarios en España, 1997-2006”**.

Los ganadores en la categoría de Ciencias de la Salud, Experimentales y las ramas técnicas de la enseñanza han sido los Profs. Dres.: D. Manuel Rosa Zurera, Catedrático de E.U. de Teoría de la Señal y Comunicaciones, D. Francisco López Ferreras, Catedrático de E.U. de Teoría de la Señal y Comunicaciones y su grupo de investigación, todos ellos de la Universidad de Alcalá, que recibirán 18.000,- € en concepto de premio.

El trabajo presentado versa sobre el **“Desarrollo de audífonos digitales de alta gama de los tipos retroauricular (BTE), de canal (IC) y completamente en el canal (CIC). Una ayuda a la discapacidad”**.

La entrega del premio a los ganadores tendrá lugar en el Paraninfo de la Universidad de Alcalá, durante el acto solemne de Apertura del Curso Académico.

Alcalá de Henares, 10 de julio de 2008

EL SECRETARIO DEL JURADO,
SECRETARIO DEL CONSEJO SOCIAL
Javier Méndez Borra